López Obrador agradece apoyo de Cuba a sistema de salud de México



Ciudad de México, 23 may (RHC) El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, agradeció este martes nuevamente a Cuba su colaboración en la renovación del sistema de salud nacional en el cual participan sus especialistas.

Al iniciar su conferencia de prensa matutina en el Palacio Nacional, dedicado hoy como todos los martes a la salud, el mandatario informó que ya suman más de 700 los especialistas cubanos presentes en el Plan IMSS-Bienestar que conduce el director del Instituto Mexicano de Seguridad Social, Zoé Robledo.

Dijo que, además de ese contingente, siguen convocando a todos los médicos sean jubilados o no, que deseen incorporarse al plan porque hay bastante trabajo y queremos dejar funcionando el nuevo sistema antes de que termine nuestro mandato.

Lo que se está reformando y creando en el sector de la salud es para todos los mexicanos, para que los nosocomios funcionen todo el día y noche todos los días y en todo el país, por recóndito que sea el lugar, y no solamente en el primer nivel de atención, sino en el conjunto de centros de salud, hospitales, policlínicas y se va avanzando en este plan.

El mandatario menciona la colaboración de Cuba precisamente cuando hoy, 23 de mayo, el contingente destacado en este país celebra el 60 aniversario de la colaboración médica cubana internacional impulsada por el Comandante en Jefe Fidel Castro, en un acto central que se realizará en horas de la tarde en el estado de Morelos.

López Obrador volvió a acusar a los gobiernos neoliberales que dejaron en el abandono durante 36 años al sistema de salud mexicano, período en el que dejaron sin especialistas al país porque no los formaron en las escuelas de medicina, por ello no hay cardiólogos ni pediatras en México.

Insistió en que se está construyendo un nuevo sistema integral y universal con atención médica y medicamentos gratuitos para todos los mexicanos, porque ese es un derecho humano, inviolable, y anunció que hay que quitar de la red pública de salud las cajas registradoras.

Por su parte, Zoé Robledo informó que continúan las inversiones millonarias para avanzar en el Plan IMSS-Bienestar con asignaciones en las redes de salud de 14 nuevos estados que pasaron a dicho plan.

Se les han dedicado mil 864 millones de pesos (437 millones de dólares) solamente en rehabilitaciones, acondicionamiento de hospitales e infraestructuras existentes, adquisición de equipos en 763 hospitales de primer nivel y más de seis mil centros de salud. (Fuente: <u>PL</u>)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/323468-lopez-obrador-agradece-apoyo-de-cuba-a-sistema-de-salud-de-mexico}{salud-de-mexico}$



Radio Habana Cuba